

# Futuro aumento petróleo debe ser moderado: OPEP

Yakarta, Dic. 3 (Latin-Reuter). (Por Peter Griffiths). El presidente de la OPEP dijo hoy que los futuros aumentos de precio del petróleo deberían ser moderados para permitir el crecimiento de las economías occidentales y evitar que los importadores del Tercer Mundo deban afrontar cargas muy pesadas.

Subroto, que es además ministro de Petróleo de Indonesia, hizo esas declaraciones a Reuters, antes de partir hacia Abu Dhabi donde en un encuentro a nivel ministerial la OPEP (Organización de Países Exportadores de Petróleo) discutirá una estrategia a largo plazo para regular los precios cuando culmine el actual congelamiento en diciembre de 1982.

Haciendo una revisión de su gestión como presidente

## Ser pastores de almas pide a curas, Vaticano

Ciudad del Vaticano, diciembre 3 (AP). Una comisión vaticana exhortó hoy en un documento a los sacerdotes que trabajan con grupos laicos a que amplíen su trasfondo social y político, sin perder de vista las estrictas enseñanzas cristianas.

El documento de 52 páginas, escrito por el Consejo Pontificio para el Laicismo indicó que los sacerdotes deben mantener su labor como "pastor", en un esfuerzo para evitar que el ambiente laico se adhiera al confort

político y social, en lo que el documento llamó un "parlamentarismo".

"Si el espíritu de Dios no mantiene al laicismo en el sendero de la fe, por más fructífera que resulte su unión o asociación... se verá necesariamente limitado a una influencia psicológica o política, y corre el riesgo de (seguir) una orientación equivocada", dijo el documento.

"El espíritu de Jesús no es... una posesión que está siempre disponible cuando... como una inversión de capital de la que

Pasa a la página 58

## Redada de comunistas hace policía argentina

Buenos Aires, Dic. 3 (UPI). El Partido Comunista dijo hoy que la detención de numerosos miembros de esa agrupación, que llevó a cabo anoche la policía, "agrava el clima de inestabilidad y zozobra que vive" la Argentina.

La policía allanó a la medianoche, locales comunistas en esta capital y detuvo a "decenas de militantes" de ese partido, incautando en el procedimiento, diverso material político, dijeron voceros de esa agrupación.

El procedimiento fue confirmado por fuentes

policiales pero declinaron precisar quién lo había ordenado, ni las causas que lo motivaron.

Consultas en el ministerio del Interior permitieron saber que el juez Micario Dibur tenía a su cargo las actuaciones. Voceros del palacio de justicia indicaron que la policía realizó el procedimiento en prevención de que los militantes comunistas estuvieran violando la ley que reprime las actividades políticas.

Voceros comunistas dijeron que la detención de los miembros del partido

Pasa a la página 25

de la OPEP, que culmina este mes, Subroto dijo que la agrupación había logrado permanecer intacta a pesar de la guerra entre sus miembros fundadores Irán e Irak y que había realineado sus tarifas sobre la base única de 34 dólares por barril tras dos años de libertad de precios.

Pero hasta el momento la organización no logró fijar una estrategia a largo plazo, si bien Subroto dijo que el actual panorama económico había llevado a un clima de realismo que auguraba buenas posibilidades de acuerdo en 1982.

La recesión y la conservación energética hicieron decaer marcadamente la demanda por petróleo de la OPEP.

Pasa a la página 25



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LOCALIZADO. Miami, Fla., Dic. 3 (AP). El niño Andrés Arrubia-Arrubia, de 13 meses de edad, es sostenido por los detectives José Díaz (izquierda) y Robert Fiallo. El infante fue localizado por un pariente que llegó desde Colombia siguiendo varias pistas, la noche del miércoles, en una área suburbana de Miami. Andrés es el único sobreviviente de la matanza de 6 colombianos en una lujosa residencia de Miami el fin de semana anterior, entre quienes estaban sus padres.

## Policía frustra en Guatemala 2 robos a Bancos

Guatemala, Dic. 3 (UPI). La policía frustró dos robos de bancos por la misma banda de guerrillas izquierdistas, en sangrientos tiroteos que dejaron heridos a cinco agentes, informaron las autoridades.

Entre tanto, las tropas mataron a tiros a 13 guerrilleros cuando los soldados atraparon a los rebeldes en las afueras de Zacapul, un pueblo en el nordeste de Guatemala, dijeron fuentes militares. Un soldado fue herido. a-

Pasa a la página 58

## Mínimas alzas en Bolsa de N. York

Nueva York, 3 dic. (AP). La Bolsa registró hoy oscilaciones moderadas hasta poco antes del cierre, cuando las cotizaciones ganaron terreno para terminar con pequeñas alzas.

Los precios, que abrieron en baja, continuando su declinación de ayer, fueron deprimidos por las recientes ventas para obtener ganancias y por las preocupaciones que los recientes descensos que las tasas de interés hayan llegado a su fin.

El promedio de 30 acciones industriales de Dow Jones, que perdió más de

Pasa a la página 19

## William Holden dejó \$250 mil a Stefanie Powers

Los Angeles, Estados Unidos, dic. 3 (Latin-Reuter). El actor William Holden, quien falleció en esta ciudad hace 16 días, dejó 250 mil dólares a su compañera de muchos años, la actriz Stefanie Powers, según los detalles de su testamento conocido anoche aquí.

Powers, de 39 años, era coprotagonista de la tira televisiva "hart y hart" con Robert Wagner, cuya esposa, Natali Wood, murió ahogada el domingo.

La mayor parte de la multimillonaria fortuna de Holden, quedó para los miembros de su familia, Pasa a la página 19



RESCATADOS. Kodiak, Alaska, Dic. 3 (AP). Wallece Thomas y Robert Kidd, de los Estados Unidos, bromean y sonríen tras haber sido rescatados de las frías aguas del Golfo de Alaska. Los tripulantes fueron rescatados 24 horas después de abandonar la nave Saint Patrick, que fue alcanzada por una inmensa ola.

## Hallan a niño raptado tras matanza en Miami

Miami, Dic. 3 (UPI). Un niño de 13 meses aparentemente secuestrado en medio de una guerra entre pandillas de traficantes de drogas que no fue muerto porque es muy joven para identificar a los asesinos de sus padres, fue hallado sano y salvo cerca de un depósito de basura.

El niño, Andrés Arrubia-Arrubia Delgado, fue encontrado anoche sentado cerca de un depósito de basura en la parte posterior de un agitado centro comercial, asustado pero ileso.

La policía dijo que el niño estaba en buen estado y que había sido entregado a un pariente, que no fue identificado.

"El estaba muy bien", dijo la vocera policial Kelli Miles. "Está de muy buena salud". "No fue golpeado", agregó.

Andrés fue objeto de una masiva búsqueda policial desde que sus padres y otras cuatro personas

Pasa a la página 25

## Waldheim renuncia a la reelección para la ONU

Naciones Unidas, Dic. 3 (AP) (Urgente). El secretario general, Kurt Waldheim, pidió hoy al Consejo de Seguridad, que no incluya su nombre en las próximas votaciones para cubrir el cargo que ocupa desde hace diez años, según se anunció aquí.

La decisión podría allanar el camino a varios candidatos latinoamericanos de transacción. El embajador Olara Otuunu, de Uganda, presidente del Consejo para el mes de diciembre, dijo a un periodista: "He pedido a Waldheim y al embajador tanzano Salim Ahmed Salim que retiren, sus candidaturas para que podamos considerar a otros aspirantes, y Waldheim accedió".

La medida podría allanar el camino a las postulaciones de otros aspirantes que han estado a la espera de una declaración formal de estancamiento. Otuunu dijo que esperaba recibir pronto una respuesta de Salim a su sugerencia. No aclaró empero, si ambos aspirantes podrían presentar nuevamente sus candidaturas en el futuro. En el caso de Waldheim sería por un tercer mandato, sin precedente.

El anuncio fue formulado después de 16 votaciones sin resultados concretos en torno a las candidaturas de Waldheim y Salim.

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BASURA ACUMULADA. Nueva York, Dic. 3 (AP). Transeúntes pasan junto a bolsas y cestos de basura acumulada en las aceras de Manhattan. La huelga de los recogedores

privados de basura entró hoy en su segundo día, esperándose que para mañana pueda llegarse a un acuerdo en las negociaciones para proceder a recolectar los desperdicios.